

34 ハツラツ元気体操などの実施について

【問】

ハツラツ元気体操実施団体はホームページでは 23 団体。

その中の団体から要望が出ています。

「緊急事態宣言にも関わらず、佐野市から適切な指示、注意喚起がなされていません。運営側も 2/7 まで中止したいが参加者の反発もあり、行うとしても大変気をつけなければならない状況です。ぜひ、市から直接、働きかけをお願い致します。」

とのことです。

確かに高齢者の集まりで、実施場所においてはスペースも十分に取れていないところもあります。直接的に市からも促したほうが良いのではないのでしょうか。高齢者の皆さんには再度注意していただきますようお願いいたします。

【答】

現在、ハツラツ元気体操実施団体につきましては、新型コロナウイルス感染症予防のため、活動の自粛をお願いしておりますが、活動自粛解除後の折には、アンケートを参考に、市職員が出向き直接、新型コロナウイルス感染症対策について説明させていただきたいと考えております。

活動につきましては、運営者宛に次の通知をもって、活動自粛を要請しているところでございます。

12 月 24 日 年末年始の長期休暇に向け、県の警戒度レベル「感染嚴重注意」による注意喚起通知と感染対策アンケート

12 月 25 日 栃木県医療危機警報による活動自粛を 1 月 31 日までと通知
(1 月 11 日までの指示でしたが、重症化しやすい基礎疾患をおもちの高齢者の安全のため、1 月 31 日とした)

1 月 19 日 緊急事態宣言の発令を受けて、2 月 7 日までの活動自粛期間の延長、個人での運動の推奨、電話などによる支え合い推奨の通知

なお、他の通所型サービス B・介護予防予防教室につきましても、同様の通知を発送しているところでございます。

(いきいき高齢課 R3. 1. 20 回答)